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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico do 

curso de Antropologia da Universidade Federal do 

Vale do São Francisco, realizada em 07 de novembro 

de 2019. 

 

No dia sete do mês de novembro, do ano de dois mil e dezenove, as quatorze horas, na sala de 

reunião do campus Serra da Capivara, na cidade de São Raimundo Nonato – PI, teve início a 

reunião extraordinária de outubro do Colegiado de Antropologia. A reunião foi presidida pelo 

coordenador do colegiado Rainer Miranda Brito. Fizeram-se presentes os professores Bernardo 

Curvelano Freire, Natacha Simei Leal, Joaquim Izidro do Nascimento Junior, Henrique Junio 

Felipe, José Jaime Freitas Macedo, e a representante discente Greice Ribeiro Martins. A reunião 

teve início com o ponto de COMUNICAÇÕES: Bernardo informou sobre a realização de 

eventos em São João do Piauí PI (festa da uva), São Raimundo Nonato PI (Semana Cultural 

do Quilombo Lagoas) e Petrolina PE (Semiárido Show). Estará ausente de 20 a 22/11 para 

participação do Semiárido Show. Joaquim comunicou sobre o I Fórum de discussão da Cultura 

negra em São Raimundo Nonato PI, 16/11 e 29/11. Participação dos professores Bernardo, 

Henrique e Marcos no evento. Natacha e Bernardo participarão da VI REA a ocorrer em Salvador 

BA de 9 a 12/12. Em seguida, o ponto em questão foi o de EXPEDIENTES, que trouxe a 

ratificação das orientações para monografias. Após isso, seguiu-se para a APROVAÇÃO DA 

ATA ANTERIOR, que depois de lida teve a aprovação e assinatura de todos os presentes. Já na 

ORDEM DO DIA, foi realizada a leitura das pautas que estavam na convocatória, seguindo a 

ordem: a) Transição da gestão da coordenação do Colegiado de Antropologia; b) 

Sistemas da UNIVASF e gestão de ofícios, processos e documentos; c) Apresentação do 

servidor interno do Colegiado de Antropologia; d) Inconsistências no PPC do curso; e) 

Ensalamento, divisão de horários e disciplinas para 2020.1; f) Canteiro de Antropologia 

de novembro; g) Recomposição do NDE; Para o primeiro ponto de pauta, o coordenador 

Rainer iniciou falando sobre a transição para a nova coordenação do colegiado e apresentação da 

nova gestão para o biênio 2019-2021; Já no segundo ponto de pauta, Rainer pediu que haja maior 

acesso e atenção do Colegiado em relação às tramitações via SIPAC que excedem a atenção 

da Coordenação; Na pauta de letra “c”, o novo coordenador do curso também apresentou aos 

membros do colegiado o servidor interno do curso de antropologia. Todos poderão utilizar a 

plataforma para armazenar, gerenciar e compartilhar documentos pessoais e institucionais de 

forma segura e sem depender de internet; A pauta que versa sobre inconsistência no PPC do 

curso de antropologia foi encaminhada para a reunião do NDE do dia 07 de novembro; O 

ponto da letra “e”, foi discutido com base numa solicitação por parte da SRCA, e devidamente 

encaminhado. Os presentes realizaram e aprovaram a divisão das disciplinas para 2020.1; 

Sobre o canteiro de antropologia para o mês de novembro, Natacha sugeriu um evento duplo 

com os professores Marcos Guidotti e Jessica Aguiar no formato de uma mesa redonda. A 

data será combinada pela coordenação ao longo do convite, com sugestão para semana de 18 

a 22; A pauta seguinte, de recomposição do NDE, os professores ressaltaram que com a nova 

gestão o Núcleo Docente Estruturante deve ser recomposto. A nova composição passa a ser a 

seguinte: Rainer (presidência), Henrique (vice-presidência), Natacha, Joaquim, Bernardo; 

Como ponto de pauta extra, incluída por Natacha, entrou a discussão sobre as dificuldades de 

orientação por parte dos discentes e o andamento do Seminário de Pesquisa (2019.2). O 

Colegiado pensou em alternativas para amenizar as dificuldades e agilizar os contatos entre e 
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discentes e docentes para o processo de realização da monografia. O professor Rainer 

apresentou algumas das dificuldades na disciplina de Seminário de Pesquisa e o Colegiado 

iniciou uma discussão sobre a compressão do tempo para monografia e orientações futuras. 

Pontos foram levantados como importância do âmbito do NDE, sendo encaminhados para 

discussão junto à estrutura do PPC. PALAVRA LIVRE: Não houve; Nada mais havendo para 

tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Rainer Miranda Brito, lavrei a presente ata que, após 

lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

                                                    

 São Raimundo Nonato - PI, 07 de novembro de 2019.   
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